

**Lettre de mission des chefs de cour  
à Monsieur Arnaud WAFFLARD,  
en sa qualité de correspondant régional mobilité**

\*

La présente lettre de mission à effet du 1er juillet 2022 est remise à Monsieur Arnaud WAFFLARD, adjoint technique spécialité conduite de véhicule à la cour d'appel de Limoges, afin d'exercer la mission de correspondant régional mobilité pour le ressort de la cour d'appel et pour le SAR dans le cadre des actions mises en place pour la prise en compte du développement durable dans l'organisation et le fonctionnement de tous les services de la cour d'appel, du SAR et des arrondissements judiciaires du ressort. Il bénéficiera, dans le cadre de cette mission, de l'appui de la référente régionale en matière de développement durable.

Dans le cadre de ses fonctions de correspondant régional mobilité, Monsieur Arnaud WAFFLARD aura pour mission :

- de diffuser des informations à l'ensemble des personnels des juridictions du ressort sur les modes de transport respectueux de l'environnement et notamment sur les nouveaux modes de transport qui seraient mis en place à Limoges, Brive, Guéret et Tulle, ou dans les communes environnantes,

- de favoriser l'utilisation du covoiturage et la diffusion d'informations sur les dispositifs existants,

- de favoriser l'utilisation du vélo, des transports en commun et de la marche à pied notamment en diffusant des informations sur les dispositifs d'aide existants,

- de mener une réflexion en vue de la mise en place d'un plan de mobilité au profit de la cour d'appel, du SAR et du TJ de Limoges, de rédiger son bilan annuel, et de mettre son expertise à disposition pour les juridictions du ressort qui souhaiteraient établir un tel plan,

- de suivre le déploiement et l'utilisation de la flotte de véhicules électriques,

- de proposer des actions dans le cadre de la semaine de la mobilité.

Date: 22/9/2022

Signature du correspondant :



Signature de la Directrice de Greffe :

Lydie AURoux

Signature des chefs de cour :



Anne Kostomaroff  
procureur général  
Cour d'appel de Limoges



Philippe Delarbre  
Premier président  
de la cour d'appel  
de Limoges